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SÃO LUÍS - Prefeito Eduardo Braide participa de desfile cívico em
comemoração aos 200 anos de Independência do Brasil

Publicado em setembro 8, 2022 por Walkir Marinho
O prefeito Eduardo Braide participou, na manhã desta quarta-feira (7), do tradicional desfile do dia 7 de
setembro, suspenso nos dois últimos anos em decorrência da pandemia. Neste ano de celebrações pelos 200
anos da Independência do Brasil, a concentração começou às 9h, na Avenida Vitorino Freire, Areinha, e contou
a presença de autoridades dos poderes Executivo e Judiciário, bem como das Forças Armadas.

“Comemorar a independência do nosso país é reforçar nosso sentimento de amor pelo Brasil e hoje, após dois
anos de pandemia, vejo muitas crianças e famílias prestigiando o evento. E essa união de todos deve ser o
exemplo principal dessa data que é de todos os brasileiros”, disse o prefeito Eduardo Braide.

A solenidade teve início com o hasteamento das bandeiras do Brasil, do Maranhão e de São Luís, junto à
execução do Hino Nacional. O coronel Benitez Leal, da Aeronáutica, hasteou a bandeira do Brasil, o
desembargador Paulo Velten, presidente do Tribunal de Justiça (TJMA) levantou a bandeira do Maranhão,
seguido pelo prefeito Eduardo Braide que hasteou a bandeira de São Luís.

Na sequência, foi aberto o desfile cívico-militar, que seguiu pela avenida Vitorino Freire. O cortejo contou com
tropas do Exército, Marinha e Aeronáutica e integrantes da Polícia Militar. Alunos das redes de ensino
municipal, estadual e particular, também passaram pela Avenida. Na solenidade também estavam membros do
Corpo de Bombeiros, Polícia Civil, Polícia Rodoviária Federal e Polícia Federal.

O comandante do 24º Batalhão de Infantaria de Selva (24º BIS), tenente-coronel Sérgio Henrique Lopes
Rendeiro, falou da alegria de poder reunir a população novamente para este evento que lembra a importância
do país e do sentimento de pertencimento da população.

“A maior alegria é termos vencido a pandemia e conseguir, este ano, realizar o desfile que comemora os 200
anos de Independência do Brasil. Esse espírito de cidadania é muito significativo e importante. Precisávamos
retomar esse sentimento de patriotismo na população”, disse o coronel.

Quem estava com saudades do desfile era dona Maria das Graças, de 58 anos, que mora próximo do bairro
Areinha e todo ano sai de casa bem cedo no dia 7 para prestigiar a beleza do desfile. “Eu já estava com
saudades de ver o desfile. O dia 7 de setembro é muito tradicional, mas não vinha sendo celebrado por conta da
pandemia. Este ano foi retomado e está lindo”, disse a dona de casa, acompanhada do neto de 8 anos.

O evento também teve o apoio de profissionais que garantiram toda a organização e segurança da população
que prestigiou o desfile, como as equipes da Guarda Municipal, Bombeiros Civis, Vigilância Sanitária,
Secretaria Municipal de Trânsito e Transportes (SMTT), Polícia Militar, Serviço de Atendimento Móvel de
Urgência (SAMU), Blitz Urbana, e dos agentes de limpeza.
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Prefeito Eduardo Braide participa de desfile cívico em
comemoração aos 200 anos de Independência do Brasil

Neste ano de celebrações pelos 200 anos da Independência do Brasil, a concentração começou às 9h, na
Avenida Vitorino Freire, Areinha.
Divulgação
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Prefeito Eduardo Braide e autoridades.
Prefeito Eduardo Braide e autoridades. (Foto: Divulgação)
SÃO LUÍS - O prefeito Eduardo Braide participou, na manhã desta quarta-feira (7), do tradicional desfile do dia
7 de setembro, suspenso nos dois últimos anos em decorrência da pandemia. Neste ano de celebrações pelos
200 anos da Independência do Brasil, a concentração começou às 9h, na Avenida Vitorino Freire, Areinha, e
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Desembargador Paulo Velten dialoga com advogados na Expoema

 

A palestra foi realizada no stand da OAB/MA - Foto: Divulgação: Ribamar Pinheiro
 
Durante a 62ª Exposição Agropecuária do Maranhão (Expoema), edição 2022, realizada no Parque
Independência, o presidente do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA), desembargador Paulo Velten, visitou o
stand da Ordem dos Advogados do Brasil – Seccional Maranhão (OAB/MA) e ministrou palestra no local.

Palestras, reuniões e orientações jurídicas são alguns dos serviços oferecidos pela instituição (OAB/MA), na
maior feira agropecuária do Estado.

Na programação, o presidente da Corte de Justiça maranhense, desembargador Paulo Velten, promoveu um
bate-papo com o público sobre o tema “A segurança jurídica nos contratos como fomento ao desenvolvimento
econômico e social”, na noite do dia 6 de setembro. 

Durante a sua explanação, Paulo Velten ressaltou a importância do Poder Judiciário para a construção do
Estado constitucional, enfatizando a necessidade de harmonia e a interdependência entre os poderes.
“Precisamos lembrar do papel do Poder Judiciário enquanto instituição republicana na construção do Estado
contemporâneo brasileiro. Temos que atuar com deferência aos demais poderes e com compromisso com os
objetivos da República, dentre eles, assegurarmos o desenvolvimento econômico”, pontuou.

Velten acrescentou que um Judiciário forte, um árbitro imparcial e capaz de solucionar conflitos com civilidade
é fundamental no ambiente de negócios. 

O presidente do TJMA, desembargador Paulo Velten, parafraseando o filósofo alemão Hans Gadamer, ressaltou
que a ideia de segurança jurídica consiste exatamente em qualquer um poder saber a que se ater, a que seguir
e a que obedecer. “Na verdade, ela é um fundamento do Estado Democrático, é a base, é fundamental para que
possamos sobreviver com liberdade, com a ideia de previsibilidade, sobretudo no ambiente de negócios,
gerando uma expectativa de confiança e segurança nas pessoas”, afirmou.

No decorrer do evento, Velten falou sobre o que a sociedade pode esperar do Poder Judiciário, neste momento.
“Que ele contribua para a solidificação do Estado constitucional, com absoluta responsabilidade, reconhecendo
o seu papel, com consciência das suas limitações, com autocontenção, o que recomenda a deferência aos
demais Poderes e com absoluto compromisso com cidadãos e cidadãs. É o que a sociedade espera de todos
nós”, frisou.

No encerramento da sua palestra, o desembargador Paulo Velten conclamou a todos e a todas a continuarem
acreditando nas instituições. “Temos que continuar acreditando nos nossos valores democráticos, nas nossas
instituições e termos uma fé inquebrantável de que somente com as instituições sólidas iremos avançar”,
concluiu. 



REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA 
Na terça-feira (6), o público que visitou o stand da Ordem dos Advogados do Brasil – Seccional Maranhão
(OAB/MA), na Expoema, também assistiu à palestra “Regularização Fundiária como Instrumento de
Desenvolvimento”, ministrada  pela  magistrada Ticiany Gedeon Palácio (Juíza Auxiliar da Corregedoria Geral
de Justiça responsável pelas serventias extrajudiciais).

PARCERIA
o encerramento do evento, no dia 6, o presidente da OAB/MA, Kaio Saraiva, parabenizou o presidente do TJMA,
desembargador Paulo Velten, pela palestra ministrada e pela atuação na Justiça maranhense. “Hoje, tivemos
uma palestra diferente, com o presidente do TJMA que, além do distinto conhecimento, demonstra preocupação
com o Estado do Maranhão, em âmbito nacional. Dentre tantos atributos que o presidente Velten possui, quero
destacar a parceria, o diálogo e o respeito que tem tido com as instituições, especialmente com a OAB/MA.
Afinal, para um Estado de Direito forte, precisamos de instituições sólidas”, afirmou. 

O presidente da Comissão de Agronegócio, Emerson Galvão, também elogiou a participação do Poder Judiciário
maranhense no evento. “Ficamos extremamente felizes com a participação do Judiciário, em nosso stand. A OAB
inova nesse sentido, pois a sociedade está presente na Expoema e precisa ter acesso a essas relevantes
informações trazidas pelo desembargador Paulo Velten e pela juíza Ticiany Gedeon. O produtor rural se
modernizou. Portanto, ele precisa estar próximo do Poder Judiciário, para que efetivamente cumpra as leis”,
afirmou. 

Também participaram do evento os advogados Gustavo Sauáia e Antônio Gaspar; a tesoureira da OAB/MA,
Mariana Berredo; a diretora educacional da Fundação da Memória Republicana Brasileira (FMRB), Tatiane
Lindoso; além de  membros de comissões da OAB; representantes de instituições parceiras; e o público em
geral. 

PROGRAMAÇÃO
Durante a programação promovida no stand da OAB/MA - por meio da atuação da Comissão de Agronegócio e
de várias outras comissões, juntamente com a Caixa de Assistência dos Advogados do Maranhão (CAAMA) - são
oferecidos diversos serviços à população, até o dia 11 de setembro, tais como prestação jurisdicional e
palestras. 

Na noite do dia 6, foi exibido um documentário sobre a redemocratização do Brasil e o Bicentenário da
Independência (1822 – 2022), produzido pela  Fundação da Memória Republicana Brasileira (FMRB). O vídeo
contou com a participação do presidente do TJMA, desembargador Paulo Velten, e do professor doutor e
historiador Marcelo Cheche.

Na ocasião, também foi aberta uma exposição acerca do Bicentenário da Independência do Brasil. A mostra, no
stand, é composta por peças do acervo do Museu da FMRB, oriundas da década de 80, época da
redemocratização do país. A exposição completa acontece no Convento das Mercês. 


